



Pos Sektor Kembang Latar Ciputat, Gelar Bukber dan Santuni Anak Yatim

Sri Ratna Sari - TANGSEL.GOBLOG.CO.ID

Apr 25, 2022 - 21:52



Pengurus DPC Kembang Latar Tangsel dan Pengurus Kembang Latar Pos Sektor Kecamatan Ciputat H Suryadi (Omel)

Tangerang Selatan - Pos sektor Kembang Latar Ciputat Kota Tangerang Selatan menggelar acara Buka Puasa Bersama dan Santunan Yatim di Bulan Ramadhan 1443H bertempat di Rumah Puspo Budoyo Sawah Lama Ciputat Kota Tangerang Selatan Banten, Sabtu, (23/04/22).

Kegiatan tersebut dihadiri Pengurus DPD Banten, DPC Tangsel dan Pengurus Pos Sektor Kembang Latar Ciputat Tangerang Selatan.

Ketua Pos sektor Kembang Latar Kecamatan Ciputat Tangsel H Suryadi (Omel) menyampaikan, ucapan rasa syukur tak terhingga kami kehadiran Allah SWT atas terlaksananya kegiatan ini dengan baik dan lancar.

Terimakasih juga kepada Jajaran Pengurus Pos Sektor Kembang Latar Kecamatan Ciputat yang telah bahu membahu demi terlaksananya kegiatan ini dan para donatur yang telah menyumbangkan Rezekinya untuk acara santunan hari ini.

Semoga Allah SWT membalas dengan limpahan pahala dan keberkahan Rezeki karena telah ikhlas berjuang bersama sama mencari donatur donatur untuk kegiatan untuk acara Santunan anak yatim ini.

"Dan kegiatan ini juga dirangkaikan dengan kegiatan Syukuran atas terlantiknya David Jayadi SH sebagai Advokat Indonesia, Kami atas nama Keluarga Besar Kembang Latar Pos Sektor Kecamatan Ciputat Mengucapkan Selamat dan sukses kepada beliau semoga amanah dengan profesinya sebagai Advokat,"ucap Omel.

Ditempat yang sama, David Jayadi SH selaku OKK Kembang Latar DPD Banten pun menyampaikan, Rasa syukur saya tak terhingga karena acara ini berjalan lancar dan terima kasih kepada pelaksana kegiatan Pengurus Kembang Latar Pos Sektor Ciputat atas suksesnya acara ini, terimakasih juga ucapan doanya atas pelantikan diri saya sebagai advokat Indonesia.

Lanjutnya, semoga saya mampu mengemban tugas ini kedepan dengan amanah khususnya untuk kemajuan saudara saudara saya yang ada di Kembang Latar ini, terimakasih juga kepada seluruh anggota Kembang Latar yang hadir pada hari ini semoga kegiatan ini menjadi kegiatan yang positif dengan berbagi menyantuni anak yatim ini dapat terus dilakukan setiap Bulan Ramadhan mendatang, momentum Bulan Suci ini di Bulan Ramadhan semoga kita terus memperkuat persaudaraan ditubuh Kembang Latar,"imbuh David.

Ketua Srikandi Kembang Latar Kota Tangerang Selatan Yomimah atau Ommi sapaan akrabnya menyampaikan, Sukses untuk penyelenggara acara ini Pengurus Pos Sektor Ciputat Bang Omel dan rekan rekan dan selamat juga serta sukses atas dilantiknya Pak David Jayadi SH sebagai advokat Indonesia diharapkan dapat mendukung program kerja Kembang Latar dibidang hukum yang lebih optimal lagi untuk mencerdaskan masyarakat tentang hukum dan semoga amanah untuk membantu masyarakat khususnya di Tangsel ini,"pungkasnya. (SRS,ADELA)